

Période du

10 Juin 2024 au 16 Juin 2024

Commune de

Bavilliers

LA REVUE DE PRESSE



Lundi 10 Juin 2024

Bavilliers

Réussite du premier tournoi de la Delémont au city stade

L'Est Républicain - 10 juin 2024 à 18:37 - Temps de lecture : 1 min



Un tournoi appelé à se renouveler.

La première édition du tournoi de la Delémont au city stade à proximité des Résidences vient de se dérouler et, même s'ils n'étaient qu'une vingtaine de jeunes, aucun n'a regretté son après-midi à taper dans le ballon. Le plaisir de jouer et le fair-play étaient de mise.

Le tournoi s'est déroulé sous l'œil de Slimane Gharbi, le premier adjoint au maire de Bavilliers, et de Julie Muller, responsable du pôle éducation jeunesse chargée de politique de la ville. Financé dans le contrat de ville mis en place entre l'État et la municipalité, il a permis de récompenser les jeunes joueurs avec des ballons et autres sacs à dos. Une première appelée à se renouveler.

Mardi 11 Juin 2024

Bavilliers

La belle solidarité des enfants

Chaque année depuis trois ans, les élèves de l'école élémentaire de Bavilliers courent au profit d'une association. Cette année, ils vont aider l'athlète Michael Herter, de Wattwiller (68) à se qualifier pour les Jeux paralympiques.

L'Est Républicain - 11 juin 2024 à 17:47 - Temps de lecture : 2 min



300 enfants ont participé à cette course solidaire.

L'opération de solidarité conduite depuis trois ans par les enseignants et les enfants de l'école élémentaire prend cette année un relief particulier avec les prochains Jeux paralympiques de septembre.

Une tumeur dans la moelle épinière

Tout avait démarré en février dernier avec la rencontre de Michael Herter, un paratriathlon originaire de Wattwiller (68) qui souffre d'une tumeur dans la moelle épinière et qui s'est pris de passion pour le triathlon, devenu le moteur de sa reconstruction. Actuellement à Paris, l'athlète tente de se qualifier pour les Jeux et c'est pour l'aider qu' Estelle Aghina, la directrice, a mis en place avec ses collègues et le périscolaire cette course solidaire qui s'est déroulée lundi après-midi.

1 euro par tour effectué

Le principe est simple : il s'agit de courir deux boucles : l'une de 500 mètres pour les enfants du CE2 au CM2 et l'autre de 200 mètres pour ceux de CE1 et de maternelle qui s'étaient joints pour l'occasion. Avec un euro par tour effectué c'est la coquette somme de 1 000 € qui est tombée dans l'escarcelle du champion.

Et pour faire toucher du doigt aux enfants les difficultés du handicap, Henri Annaheim, le président de Defi 90 a permis à ceux qui le voulaient de faire un petit tour en joëlette, un fauteuil tout terrain monoroue qui permet la pratique de la randonnée à toute personne en situation de handicap.

« Cette course est un moment fort où l'école se rassemble autour d'un projet commun qui renforce l'unité et prône la solidarité », conclura la directrice.

Jeudi 13 Juin 2024

Territoire de Belfort

Bavilliers : 10 pompiers mobilisés pour un feu de haie en fin d'après-midi

L'Est Républicain - 13 juin 2024 à 18:33 | mis à jour le 13 juin 2024 à 18:35 - Temps de lecture : 1 min



L'incident a eu lieu en fin d'après-midi ce jeudi 13 juin. Les pompiers sont notamment intervenus depuis un cheminement piéton. Photo de notre correspondant local Marcel Rossez

En fin d'après-midi ce jeudi 13 juin, les pompiers ont été alertés pour un feu de haie sur la commune de Bavilliers. Sur un terrain privé rue des Champs-la-Belle. D'après nos informations, l'incendie était éteint à leur arrivée. Ils ont néanmoins déployé une lance afin de parfaire l'extinction et éviter tout risque de propagation supplémentaire. Aucun blessé n'a été à déplorer.

Jeudi 13 Juin 2024

Bavilliers

Troisième réunion de quartier rue de Delémont

La troisième réunion de quartier organisée par la municipalité de Bavilliers dans le secteur où Belfort et Bavilliers se rejoignent, s'est déroulée en présence du maire Eric Koeberlé et de riverains. Poubelles non ramassées, déjections canines, rodéos urbains et intrusions dans les coursives des immeubles ont été abordés par les habitants.

L'Est Républicain - 13 juin 2024 à 18:57 - Temps de lecture : 2 min



Le maire Eric Koeberlé a écouté les doléances concrètes des habitants.

C

'est aux abords de la rue de Delémont que s'est déroulée la 3^e réunion de quartier de la municipalité. Un secteur particulier où s'entremêlent les villes de Belfort et de Bavilliers. Avec par exemple dans cette même rue deux grands immeubles. L'un est situé à Belfort et l'autre à Bavilliers. Tandis que tout à côté, les rues sans issue commencent belfortaines et terminent bavilléroises.

Dans ces conditions, pas facile de déterminer les obligations de l'une et de l'autre des communes, notamment en matière de police ou d'ordures ménagères.

Poubelles non ramassées

À l'image de cette riveraine qui se plaint des poubelles non ramassées ou de l'absence de caméras pour lutter contre ces méfaits et de la suppression des lampadaires la nuit. Plus loin aux Gradins jardins, cet ensemble de petits immeubles, une autre riveraine se plaint des jeunes « qui escaladent les portes d'entrées pour pénétrer dans les coursives faire du bordel ».

Foot de rue et rodéo en scooter

Le maire de Bavilliers Eric Koeberlé lui-même d'expliquer en montrant du doigt la formation « d'un comité d'accueil avec des personnes qui se mettront à jouer au foot au milieu de la rue et puis faire du rodéo en scooter plus tard dans la soirée ». « Une affaire de police qui ne passe pas au bon moment », ajoute encore une riveraine. Outre les déjections canines, il a encore été question d'élagage des arbres. Toutes choses dont le maire a pris bonne note.

Tournoi de foot et cinéma en plein air

Il a indiqué que la municipalité met sur pied des actions en faveur de cette zone proche des Résidences, comme le récent tournoi de foot au city stade ou bien encore [une séance de cinéma en plein air](#) dès que l'installation électrique récemment installée et vandalisée sera réparée.

Vendredi 14 Juin 2024

Bavilliers

Deux rendez-vous pour la jeunesse ce samedi

L'Est Républicain - 14 juin 2024 à 18:56 - Temps de lecture : 1 min



La fête de la Jeunesse aura lieu samedi 15 juin au parc de la Fraternité et à la Courte échelle. Image d'archives.

Samedi 15 juin, la traditionnelle fête de la Jeunesse se déroulera de 14 h 30 à 17 h au parc de la Fraternité pour les enfants de 4 à 17 ans et à la Courte échelle pour les petits de 0 à 3 ans. Au programme, un voyage à travers le monde avec des jeux relatifs à chaque pays.

Lundi 17 juin aura lieu la dernière séance de Baby gym à 9 h 45 pour les enfants usagers de la Courte échelle avec leur assistante maternelle ou les parents. Il sera procédé à la remise de coupes aux enfants et un temps convivial aux alentours de 9 h 45 – 10 h au gymnase.

Samedi 15 Juin 2024

Bavilliers

Début des travaux pour le dojo

L'Est Républicain - 15 juin 2024 à 18:40 - Temps de lecture : 1 min



Le Dojo sera adossé au gymnase

Le premier coup de pelleteuse vient d'être donné ce vendredi pour les travaux de construction du dojo.

Prévus déjà en 2023, les travaux ont été retardés en raison des fouilles préventives malgré celles déjà réalisées pour la construction des immeubles de Néolia à proximité. L'investissement s'élèvera à 537 000 € subventionnés à hauteur de 185 240 € d'aides publiques soit 35 %. La construction devrait être accolée au gymnase avec des vestiaires et des sanitaires mutualisés avec ce dernier. Les travaux s'étendront sur sept mois et devraient être terminés début 2025. Mis à disposition par le Foyer communal pour la pratique du judo, d'autres associations devraient pouvoir également l'utiliser.

Dimanche 16 Juin 2024

Bavilliers

La jeunesse autour du monde s'amuse en famille

La fête de la jeunesse a réuni pour sa 22e édition 420 enfants et leurs parents pour un tour des cinq continents à découvrir au travers d'activités ludiques. Tir à la sarbacane, montée à la corde et musique du monde ont ravi les participants au parc de la Fraternité.

L'Est Républicain - 16 juin 2024 à 18:29 - Temps de lecture : 2 min



Les sumos ici avec Julie Muller à gauche et Ophélie Butzbach à droite.

« Cette fête est ouverte de 4 ans jusqu'à plus d'âge » lance Ophélie Butzbach pour parler de la fête de la jeunesse qui s'est tenue samedi dernier au parc de la Fraternité.

De fait, petits et plus grands ont arpentré avec beaucoup d'intérêt les coteaux du parc avec les nombreux stands qui représentent les cinq continents. « Par exemple en Océanie c'est la spéléologie, les montées à la corde ou la tyrolienne, en Asie ce sont les billes chinoises, aux USA ce sont les tirs à la sarbacane avec les coiffes indiennes, en Afrique c'est la musique et en Europe c'est le multimédia et un cherche et trouve ».

Le tout est préparé par les différents services de la jeunesse durant toute l'année « il s'agit de trouver des thèmes nouveaux qui ont de la tronche » n'hésite pas à décrire la jeune femme. Reste aussi les structures gonflables d'Haroun Animations qui n'ont pas manqué d'être longuement fréquentées. Le but aussi pour Julie Muller l'autre cheville ouvrière de la fête, est que ce soit festif et que parents et enfants s'amusent bien l'espace d'un après-midi. Enfin plus loin aux Chats Perchés pour Laïla Aarab, la directrice de la Courte Échelle il s'agissait de faire faire aux 0/4 ans le tour du monde en moins de trois heures avec pas moins de dix activités manuelles. Au total une 22^e édition tout aussi fréquentée que les précédentes avec quelque 420 enfants présents.